

# Cosam Rahue celebra décimo aniversario con reconocimiento a sus funcionarios

**SALUD.** Actividad contó con la presencia de representantes de la comunidad, atención primaria y autoridades.

**E**n dependencias del Centro de Salud Mental Comunitaria de Rahue se efectuó el jueves la ceremonia del décimo aniversario del Centro de Salud Mental Comunitaria (Cosam) de Rahue, instancia que estuvo encabezada por su directora, Yuvit García,

junto al equipo de trabajo de este centro que integra la red de salud mental del Servicio de Salud Osorno (SSO).

La actividad contó con la presencia de representantes de la comunidad, atención primaria, el consejo consultivo de usuarios, entre otros asistentes y autoridades.

En la ocasión brindaron palabras la delegada presidencial provincial, Claudia Pailalef; el director del SSO, Rodrigo Alarcón; y la jefa del Departamento de Salud Mental del SSO, Marcela Villagrán, entre otros.

La jornada incluyó un reconocimiento a la trayectoria de funcionarios del dispositivo,

entre otros momentos preparados por el equipo del Cosam, así como también emotivos testimonios de usuarios y saludos de exdirectores del establecimiento. También estuvieron presentes directivos y jefaturas de la red del SSO.

La directora del Cosam, Yuvit García, destacó lo significativo de este hito, tanto para la comunidad usuaria como para el equipo funcionario. **CG**



LA CEREMONIA SE REALIZÓ EN EL COSAM DE RAHUE.